

Umbau Clubhaus Restaurant

Gerne informieren wir euch, dass die Renovierungsarbeiten für das Clubhaus Restaurant voll im Gange sind. Unser Ziel ist es, euch bei Saisonbeginn ein Clubhaus mit einem neuen Gesicht präsentieren zu können. Über die Eröffnung werden wir euch auch noch entsprechend informieren.

TWINT für FCS- Sponsoring

Neu können Sponsoring- sowie spontane Zuwendungsbeträge ebenfalls auch einfach über TWINT einbezahlt werden. Hier der gültige QR-Code. Einfach scannen und den Betrag frei wählbar eingeben. Das Geld kommt so unbürokratisch und rasch dem FCS zugute!

"Bring en Sponsor mit"

Unter dem Namen "bring en Sponsor mit" hat der FCS eine Sponsoring Aktion gestartet. Ziel ist es, die Sponsoring Landschaft weiter zu ergänzen und natürlich neue Sponsoren zu finden. Jetzt schon wurden bereits acht neue Sponsoren gefunden. Unser Ziel ist es mit dieser Aktion rund 20 Bandensponsoren zu akquirieren. Natürlich hoffen wir auch mit eurer Unterstützung das Ziel dieses Jahr zu erreichen. Für mögliche Kontakte sind wir sehr dankbar!

MIGROS Challenge 2022 für Vereine

Ab dem 15. Februar startet wieder die MIGROS Challenge für Vereine. Jeder Bon zählt! Letztes Jahr konnten wir knappe 1000.- Sfr für den FCS verbuchen. Wir sind gespannt was dieses Jahr die Challenge für den FCS bringen wird. Gesammelt wird für den geplanten Kids Übungs-Parkour. Wir hoffen auf eine grosse Beteiligung und Unterstützung bei der FCS Community.

Aufstockung C und D Juniorinnen Mannschaft

Der erfreuliche Zuwachs an Juniorinnen hatte der FCS in Zusammenarbeit mit dem FCV mit der Aufstockung der C und D Mannschaften. Für die Rückrunde werden jeweils zwei Teams fürs C und zwei Teams fürs D auflaufen.

Rückzug B Zugunsten Aufstockung A+ JuniorInnen Team

Die Verantwortlichen der Juniorinnen Abteilung haben sich für eine frühzeitige Eingliederung der gesamten B-Mannschaft in die A+ entschieden. Man erhofft sich somit eine attraktive Basis für das A+ geschaffen zu haben.

Rücktritt Trainerstab

Nach 9 langen Jahren verlässt uns auf eigenen Wunsch Sarah Schäfer. Als Trainerin hat durch ihre fussballerischen Kenntnisse und ihr Engagement viel erreicht. Sie war wohl die erfahrenste Trainerin bei den Juniorinnen. Wir werden Sarah gebührend an der GV verabschieden. In der Zwischenzeit wünschen wir ihr alles Gute und hoffen Sie zumindest als Zuschauerin auf dem Platz begrüßen zu dürfen.

Wir suchen TrainerInnen

Die wachsende Juniorinnen-Abteilung sucht ab sofort (dringend) weitere Trainerinnen, für C- und D-Mannschaften.

Interessiert? Dann melde dich unter 079 724 13 25 (Carmelo Salmeri).

Freundliche Grüsse
Gianni Rossi